

## INTRONISATION DE PHILIPPE ET JANINE DONETTE

### AU CLUB DES SIX CYLINDRES LE SAMEDI 16 JANVIER 2016

Leur discrétion n'a d'égal que leur grande gentillesse.

Avec générosité, ils ne demandent qu'à partager leur joie de vivre.

Leur passion des belles voitures, la gastronomie, le rallye ou la balade en ancienne ne pouvaient que les inciter à frapper à la porte du Club des Six Cylindres.

Et c'est pourquoi, à la demande de notre Présidente Christine, je vous demande d'accueillir sous vos applaudissements chaleureux, PHILIPPE et JANINE DONETTE.

C'est avec beaucoup de plaisir et aussi avec émotion que j'ai résumé leur vie dans ces quelques lignes, car en plus d'être mes amis, ils sont tous deux originaires de régions qui me sont chères.

Janine, elle, est COCAGNARDE...Rassurez-vous, ce n'est ni grave, ni sale, ni contagieux. Non, c'est simplement le gentilé que l'on donne aux habitants de TREGLAMUS, joli petit village breton des Côtes d'Armor. Elle y naît en 1900 et des poussières. Y passe sa tendre enfance et quitte cette capitale bretonne du champignon pour en rejoindre une autre beaucoup plus grande Paris. Là elle y poursuit ses études et débute sa vie professionnelle.

Philippe, lui, est Ch'ti. Natif d'Avesnes-le-Comte, petite bourgade du Pas-de-Calais (à 10 km de chez nous). Malgré ses armoiries comprenant deux levrettes présentant l'écu (ça ne s'invente pas), le bourg n'est pas très attractif. L'église du XII<sup>e</sup> siècle, le marché du vendredi matin et le café des sports ont bien du mal à retenir la jeunesse. C'est pourquoi Philippe et ses copains, pour se distraire, au volant de leur voiture, se tirent la bourre sur les petites routes sinueuses de la région. Philippe a un bon coup de volant. Ce qui ne l'empêche pas de mettre sur le toit, la 2 cv de son grand-père. Et croyez-moi faut le faire... Passionné de voitures, il oriente tout naturellement et avec succès ses études vers la mécanique. S'en suivent alors quelques années de courses automobiles sur circuit au volant de voitures mythiques que sont la R8 Gordini ou la Simca 1000 Rallye 2.

Quelques années passent...

Philippe est militaire. Janine cadre bancaire... et surtout, tous deux, sont célibataires. Il faut donc les faire se rencontrer. C'est Isabelle, cousine de Philippe et copine de Janine qui s'y colle. En véritable entremetteuse, un beau dimanche, elle organise leur rencontre...et je vais la jouer devant vous.

Deux points ouvrez les guillemets.

PHILIPPE - « Bonjour Janine. Je suis vraiment très heureux et ravi de vous rencontrer ».

JANINE – « Egalement Philippe. Isabelle m'a tellement parlé de vous que j'étais impatiente de vous rencontrer. Je connais beaucoup de choses de vous, mais je ne sais pas ce que vous faites.

PHILIPPE – « Eh bien je suis officier mécanicien dans l'armée de terre, à Trèves en Allemagne. Et vous Janine je peux me permettre de vous demander ce que vous faites ».

JANINE – « Moi je travaille dans la banque, à la Société .....

Générale ».

Philippe se dit en lui-même : « Mais elle me croit Général ».....Flatter, son sang ne fait qu'un tour. Il est dans tous ses états.....Voyant la gêne de Philippe, Janine rougissante et baissant les yeux lui demande timidement : « Vous ne vous sentez pas bien ? Mais qu'avez-vous dans votre poche ? est-ce là votre arme de service ou est-ce moi qui vous fait tant d'effet ? Si cela est le cas je vous prédis une promotion rapide vers le grade de Maréchal !!!

Sur cette gentille grivoiserie, l'ambiance est tout de suite plus décontractée. Philippe peut enfin se détendre et la conversation va, si j'ose dire, à bâtons rompus. On parle de tout. On se tutoie, même ! Hélas, l'après-midi passe très vite et il faut, à regret, songer à se quitter en se promettant, bien sur de se revoir...

Dès que possible, rendez-vous est pris. C'est chez Janine qu'ils se retrouvent. Tous deux sont éperdument amoureux et il arrive ce qui devait arriver, elle devient sa Pénélope... et hop !!! Et c'est ainsi que depuis, chaque week-end Philippe quitte l'Allemagne pour venir hisser les couleurs à Paris.

Ils se marient et construisent leur nid d'amour à La Morlaye, dans l'Oise.

La vie est belle... Philippe initie Janine à la voiture ancienne. A bord de leur Coupé Giuletta Sprint Veloce elle aime l'ambiance des rallies et adore déjouer les pièges des road book. Elle apprécie aussi beaucoup les rencontres amicales qu'elle fait autour de bons verres et de bonnes tables... !

Voilà, c'est ainsi que nous avons eu le plaisir de les connaître en 2007, au Brittany Trophy.

Vous en conviendrez, ils réunissent toutes les conditions pour adhérer à notre club, et c'est pourquoi, je demande à Madame La Présidente de venir nous rejoindre.

Philippe, Janine, vous avez postulé à notre Club. Au nom de Notre Présidente et en vertu des pouvoirs qui nous sont conférés, nous allons procéder à votre intronisation.

Philippe, Janine souhaitez-vous profondément et sous aucune contrainte adhérer au Club des Six Cylindres, d'en défendre ses idéaux en toute occasion, de payer votre cotisation et de participer à un maximum de ses manifestations (Philippe et Janine : oui nous nous y engageons).

Par Alfa et Roméo, nous vous faisons membres de cette fabuleuse association... (Madame la Présidente signe leur front du 6 du Club des Six Cylindres et leur remet nos armoiries.

Bienvenus et félicitations. Nous pouvons les applaudir.